

# 「匝瑳市中学生模擬議会」が開かれました

11月5日（火）、議場にて「中学生模擬議会」が開かれました。

これは、体験学習を通して「地方政治と自治」を学び、市議会の果たす役割についての認識を深めるものです。

当日は、生徒52人が参加。26人（八一中10人、八二中11人、野栄中5人）が模擬議員を務め、まちづくりへの提案や提言を行いました。

模擬議員の質問と執行部の答弁を要約して紹介します。

## 1 はやし かんだい 林 寛大さん（野栄中）

問 市内の空家や休耕田を整備し、都市部からの移住を促進してはどうですか。

答 現在の空き家バンク制度をより魅力的な制度となるようプラスアップし、併せて都市部の農業に关心のある方々が遊休農地を上手く活用し就農に結びつくような仕組みづくりに取り組んでまいりたいと考えています。



## 3 つち や のぞみ 土屋 稀弥さん（八二中）

問 匝瑳市産農作物を活かして更なる発展を目指した取組などを教えてください。



答 地域のブランド米「匝瑳の舞」について、先日も東京駅近くの丸の内特設ブースにおいて期間限定のコラボレーションイベントを開催しました。

## 5 しの だ ゆうせい 篠田 悠聖さん（八一中）

問 市内の中学校で一斉にゴミを集めめる日を設けるのはいかがでしょうか。



答 学校等で一斉にゴミ集めをするような取組が行われる場合には、市としまして、収集袋の提供や収集ゴミの回収などについて、協力できると考えます。

## 7 いの うえ り ほ 井上 莉穂さん（八二中）

問 多くの高齢者を支えていくため、介護職等への支援にも力を入れたほうがよいと考えます。



答 市では、国、千葉県、介護サービス事業所等と連携して主に、「市民や学生の皆様への周知・啓発」「介護専門資格の取得支援」「介護職の雇用機会確保」「介護現場で働く方々の負担軽減支援」に取り組んでまいります。

## 2 すず き 鈴木 葵さん（八一中）

問 通学路の安全のため、カーブミラーや街灯を増設していただけませんか。



答 カーブミラーや街灯の増設につきましては、まずはその地域の区長、連絡員などへご相談いただき、その方たちから市へご相談いただきたいと考えております。

## 4 たか はし あき ほ 高槻 明穂さん（野栄中）

問 市内の歩道や車道わきの雑草を定期的に除草する機会を設けてほしいです。



答 除草作業を一斉に行う日を設けることは難しいですが、市に連絡をいただければ現地を確認し、随時対応してまいります。

## 6 さとう はる と 佐藤 大斗さん（八一中）

問 匝瑳市に歴史的価値のある寺社等があるという資料を中学生向けに作成してはいかがでしょうか。



答 歴史的価値のある寺社等につきましては、市ホームページ及び広報そうさ等に掲載してPRしておりますが、ご提案の中学生向けの資料の作成については、今後、関係課と検討してまいりたいと考えております。

## 8 しま だ きり ゆう 島田 貴琉さん（八二中）

問 市では、銚子連絡道路の活用について、どのように考えていますか。



答 銚子連絡道路をはじめとする広域的な幹線道路ネットワークを活かした地域活性化を目指すとともに、広域的な連携体制をより一層強化し、安心・安全に暮らせるまちづくりを進めてまいりたいと考えております。